

Kinder- und Jugendparlament

2025

Ursprung: Wahl AG

Beschlussvorlage	Verfasserin/ Verfasser:	Jeremy Jarsetz Jonas Knorr Erik Schulz
Nutzung eines einheitlichen Designs		
Beratungsfolge: Datum Gremium 19.09.2025 Kinder- und Jugendparlament		

Das KiJuPa möge beschließen:

Bei Publikationen, Drucken und auch im digitalen Raum soll zukünftig ein einheitlicher Auftritt gewahrt werden.

Der schriftliche Teil von Dokumenten soll mit den Schriftarten „Berlin Sans FB“ und „Berlin Type“ gestaltet werden.

Farblich soll eine Farbpalette aus fünf Farben wie folgt zur Anwendung kommen:



Das Logo wird um das Bezirkslogo ersetzt und kommt in zwei Versionen zum Einsatz:



**Kinder- und
Jugendparlament
Marzahn-Hellersdorf**

Ergänzt werden diese beiden Versionen durch das alleinstehende Icon:



Begründung: Vor allem bei der Erstellung von gedrucktem Material ist es wichtig, einen einheitlichen Auftritt zu wahren und diesen auch im digitalen Raum umzusetzen. Dazu sollen diese Leitlinien helfen, die im Rahmen der Gestaltung der Werbemittel für die Wahl 2025 entstanden sind.